

An die Familien in den

Ortsteilen von Tangermünde

Mobile Kinder- und Jugendarbeit startet wieder ab 12. Juni

Ab Montag, den 12. Juni, sind wir wieder regelmäßig mit Spieleangeboten bei Euch in den Ortsteilen. Unsere neue Kollegin Laura Zimmermann hat dann wie gewohnt Kreatives, Spiele und Sportgeräte im Gepäck, um mit Euch eine schöne Zeit zu verbringen.

Wir sind täglich von 15.00 bis 17.00 in einem anderen Ort:

Montags Langensalzwedel

Dienstags Grobleben

Mittwochs Hämerten

Donnerstags Buch

Liebe Grüße – Euer ShalomhausTeam

